

24 Heures GT Francorchamps 2016

Vous penserez a votre matériel personnel pour venir au poste, a savoir ;

Lampe de poche et lampe frontal (de tête)
Sifflet, gants de travail , couteau ou canif.

Votre nourriture et des boissons a volonté,
ATTENTION A FRANCORCHAMPS la nourriture et les boissons sont très cher !!!, (pas d'alcool au poste !!!) votre salopette propre et vos habits adaptés à la météo , parfois très chaude ou très froide !!!!

Veste avec bandes réfléchissantes. Siège et parapluie. Chaussures adaptées.

Des lunettes de protection pour vos yeux et protection pour vos oreilles, au **poste 1C**, ça fait beaucoup de bruit et la nuit les autos arrivent face a vous et les phares sont gênants.

Je modifierais le tournantes si je le juge utile et des personnes (FFSA-GB- HU) iront en renfort dans le autres groupes suivant utilité. Je n'accepterais pas de commissaire au poste, sous « effet de l'alcool ou stupéfiants, etc...). Vous serez au poste 15' avant votre prie de fonction.

C'est l'un des postes le plus rapide, et donc des plus dangereux, vous resterez attentif en permanence. Les accidents sont rares mais toujours violents a ce poste !!!!!

Le drapeau bleu est difficile a ce poste je désignerai ceux qui y seront affectés.

Tous les commissaires « étrangers » GB-FFSA et HU seront présents au poste jeudi a 0800HRS pour un briefing spécifique pour eux. Je donnerais les documents d'accès aux GB-FFSA et HU mercredi dans la journée (un rendez vous sera fixé). Pour les Belges se sera différents et quand je verrais en semaine. Je vais voir quelle sera le meilleur endroit pour le camping, Combes ou autres.

You will have to think about your personal equipment before coming at the post, namely;

• Flash light and/or front light, • Whistle, gloves, knife, • Your food and drink Pay attention on the circuit foods and drinks are very expensive !!!, (no alcohol at the post !!!)

• A clean overall and adapted clothes (weather at Spa-Francorchamps can be sometimes very hot or very cold !!!! Very dry or very wet !!!) • Safety jacket • Seat and umbrella. • Adapted shoes, • Hear and eyes protection At post 1C, there is a lot noise and during the night the cars come front to you with their main beam headlamps. If necessary I will change the groups and FFSA-GB-HU will be placed where they will be useful. I will not accept at post marshals under influence of alcohol or drugs. You will be at post at least 15 minutes before starting your turn. Post 1C is place on the straight line between "La Source" and "Eau Rouge". Cars are coming very fast. Accidents are rare but always very hard. Pay attention at each moment. Blue flag is difficult to perform so I will nominate the blue flag marshals All foreign marshals GB-HU & FFSA have to be at post on Thursday 08.00hrs for a specific briefing. Access documents will be given to foreign marshals on Wednesday (I will give you more information about the appointment later) I would give access to the document GB-HU FFSA and Wednesday in the day (an appointment will be fixed). If you have any questions do not hesitate to contact me